

Cto. de Euskadi por Equipos 2005/06

Comentario a la 6^a jornada en División de Honor, por Eduardo Sanz

Fomento-Beraun ya es segundo

Cuarta victoria consecutiva de los de Rentería que ya han llegado al segundo puesto tras su irregular comienzo. Otro duro rival al que se ha impuesto por la mínima. Ruta Europa viajó hasta Rentería con su equipo de gala pero no pudo evitar salir derrotado quedando alejado de la lucha por el segundo puesto. Tablas entre Acosta y Ruiz, rompiéndose así la racha de 4 victorias consecutivas del cantabro. Los veteranos Saenz y Benito se impusieron a Fernández y a Limeres, respectivamente, y parecen definitivamente entonados para que su equipo mantenga las máximas aspiraciones en el torneo. Arce se impuso a González en el cuarto tablero.

Gros consiguió una nueva victoria ante Peña Rey Ardid. Tres victorias para Gómez, Argandoña y Gallego contra Rodríguez, Arnold y Basto, respectivamente, y sorprendente victoria de Guilarte con negras frente a González.

Easo contó con Apicella para jugar en Pamplona y consiguió dos valiosos puntos para su permanencia en la categoría. Contundente victoria del francés con negras frente a Garbisu. Tablas de Muñoz, que no supo materializar una ventaja de peón frente a Mindeguía, y de Olaizola, que no pudo superar el sólido juego de Rebolé. Monje derrotó a Segovia en el cuarto tablero.

Batalla y Arlutz se presentaban con la alineación de las cinco jornadas anteriores y no hubo ni vencedores ni vencidos: tablas en los cuatro encuentros individuales que no clarifican en exceso el devenir de ninguno de los equipos.

Abadiño logró una importante victoria frente a San Viator, pese a la primera victoria del cuarto tablero de los vitorianos Gutiérrez que consiguió imponerse a Garitaonaindia. Victorias de Galzagorri, Martín y Prieto frente a Astasio, Pérez y Villalta, respectivamente.

Tras la sexta jornada la clasificación la encabeza Gros con 18,5 puntos, Fomento-Beraun con 15, Orvina con 14,5, Ruta Europa con 12, Easo y Abadiño con 11,5, Batalla con 11, Arlutz con 9,5, Peña Rey Ardid con 9, y San Viator con 7,5 puntos.

Cumplido el segundo tercio del campeonato, Gros aparece claro favorito para ganar una vez más la liga. No obstante, sus victorias no están siendo tan contundentes como otros años y por ello, y dado que aún deben jugar con el segundo, tercero y cuarto de la clasificación aún no pueden fallar si no quieren ver peligrar el título. Fomento alcanza la segunda posición y tras su última victoria frente a Ruta Europa parece que sólo Orvina podría ponerla en peligro. Más alejados quedan Ruta Europa, Easo, Abadiño y Batalla, que mantienen un pequeño margen que les permite ver el futuro con optimismo. Arlutz y Peña Rey Ardid están algo más rezagados pero mantienen intactas sus opciones de salvación y San Viator parece que ya ha perdido todas sus opciones pero seguro que sus jóvenes jugadores seguirán combatiendo como toda la temporada.

Estos son los encuentros de la próxima jornada:

Arlutz vs..Abadiño: Gran oportunidad para Abadiño de acabar de distanciar a un rival directo y casi una final para Arlutz en su intento por mantenerse en la categoría.

Easo vs. Fomento-Beraun: Mientras los de Rentería intentarán consolidar su segundo puesto y con ello sus aspiraciones a jugar el campeonato de España, los donostiarras no deben descuidarse si no quieren dos últimas rondas de infarto.

Gros vs. Orvina: Los navarros intentarán recortar las distancias con el líder y, de paso, recuperar la segundada plaza que les ha arrebatado Fomento-Beraun. Buena oportunidad para Gros para alejar definitivamente a un rival directo.

San Viator vs. Peña Rey Ardid: Los bilbaínos intentarán aprovechar su visita al colista para recuperar puestos. Los vitorianos, por su parte, deberán amarrarse a sus últimas opciones de mantener su plaza.

Ruta Europa vs. Batalla: Duelo en el que, en principio, ambos equipos deberían nadar y guardar la ropa, ya que el que pierda el encuentro podría sufrir en el final de la liga.

Atención especial a los encuentros a celebrar en Gros y a las alineaciones de dichos encuentros ya que los 4, junto con Peña Rey Ardid, son los únicos equipos que están utilizando a 6 o más jugadores.